
■「カラマツ林業の黄金時代を語る会」を開催しました。 
      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

写真上 ：大いに語る浅沼組合長 
写真左下：馬で運び出した材をトラックに積込む 

                               写真右下：羽黒下駅に運び込まれた木材と浅間山 
                                    （写真提供：(株)吉本） 

■ ありがとうございました！ 
 
 
 
 
 
 

■ お知らせ！ 

● 住宅の建築をお考えの方に ～信州ふるさとの住まい助成金～ 

長野県では県産材を活用した質の高い住まいづくりのため、平成１７年４月から県産材使用住宅を建築さ

れる方に助成しています。 

助成内容 

新築・購入・・・５０万円 

リフォーム・・・２５万円 

助成を受けるためには、木材使用量等いくつかの条件をクリアしていただく必要があります。 

詳しくは地方事務所林務課または、建築課までお問合せください。 

 
 
【編集・発行】 長野県佐久地方事務所林務課 

    掲載記事に関するお問合せは、次へお願いします。 
 

〒385‐8533 佐久市大字跡部65‐1 長野県佐久合同庁舎内 
        TEL 0267‐63‐3154   FAX 0267‐63‐3195 
        HPアドレス   http://www.pref.nagano.jp/xtihou/saku/  
        メールアドレス sakuchi-riｍmu@pref.nagano.jp 
 

（林務課は平成１８年４月１日から、環境森林チームに変わります。） 

 平成１８年１月１２日(木)に佐久市に

おいて「カラマツ林業の黄金時代を語る

会」を開催しました。 
 この会は、昭和３０～４０年代に土木

用材として盛んに伐採・植栽されたカラ

マツの価値について再認識し、今後に活

かしていくため開かれたものです。 
 当日は、南佐久中部森林組合長の浅沼

佐一氏と、株式会社吉本代表取締役社長

の由井正隆氏を講師に招き、スライドを

使いながら当時の活況を熱く語っていた

だきました。 
 当時を知る者には懐かしく、知らない

者にはカラマツ林業にかける勢いとパワ

ーに驚きと感動を感じました。 
 この会は、今後も開催する予定です。 

南牧村の八ヶ岳高原カントリークラブから、ご寄付いただきました。

八ヶ岳高原カントリークラブが管理しているゴルフ場内に、「山の神」

の祠が昔から安置されています。 
ゴルフ場の利用客が、その祠の賽銭箱に喜捨したお金を「森林整備に

使っていただきたい。」と、緑の募金にご寄付いただきました。 


